

Muttenz, le 24 mars 2025

Changement de CFO chez Valora

Un changement intervient au sein de la direction du groupe Valora, au poste de CFO. Beat Fellmann, Group CFO, quittera ses fonctions de son propre chef à la fin du mois d'août 2025 pour se consacrer à l'avenir à ses mandats existants et nouveaux en dehors de Valora. Le nouveau Group CFO et membre du Valora Group Leadership Team sera, à partir du 1er septembre de cette année, Pierre Lechartier, jusqu'ici Head of Group Controlling & Accounting au sein du groupe Valora.

Beat Fellmann a rejoint le groupe Valora le 1er juillet 2020 et a largement contribué, au cours des cinq dernières années, à renforcer la position de Valora dans le domaine « Foodvenience » en Europe. Il a également joué un rôle central dans la gestion réussie de la crise de Corona et dans la décotation et le transfert, désormais achevé, de Valora dans l'entreprise mexicaine cotée en bourse FEMSA (Fomento Económico Mexicano, S.A.B. de C.V.).

« Avec Beat Fellmann, c'est un expert financier confirmé et une personnalité dirigeante très appréciée qui nous quitte. Nous le remercions chaleureusement pour les succès obtenus et son engagement marquant pour notre groupe au cours des cinq dernières années. Nous lui souhaitons d'ores et déjà le meilleur pour son avenir professionnel et privé », dit Michael Mueller, CEO du groupe Valora.

À partir de septembre 2025, Pierre Lechartier prendra la fonction de Group CFO dans le cadre de la planification interne de la succession et siègera au Valora Group Leadership Team (direction). Pierre Lechartier, qui travaille chez Valora depuis 2021, dispose d'une connaissance approfondie du groupe Valora et d'une solide expertise dans le domaine de la comptabilité et du controlling. « Je suis très heureux qu'en la personne de Pierre Lechartier, nous ayons pu recruter un cadre interne expérimenté pour le poste de Group CFO. Il complètera non seulement idéalement notre Leadership Team, mais assurera également la stabilité et la continuité à ce poste central », ajoute Michael Mueller.

Brève biographie - Pierre Lechartier

Pierre Lechartier (44 ans) a la double nationalité française et suisse. Après son entrée chez Valora en juin 2021, il a d'abord occupé le poste de Head of Consolidation & Reporting, puis, depuis 2022, celui de Head of Group Controlling & Accounting et, depuis 2024, celui de CFO adjoint. Avant de rejoindre Valora, Pierre Lechartier a travaillé pendant plus de neuf ans pour l'entreprise de télécommunications suisse Sunrise. Il y a occupé différents postes, dont celui de Director, Head of Accounting, Reporting & Tax et Senior Manager Reporting and General Ledger. Il a commencé sa carrière professionnelle en 2002 chez KPMG Suisse, où il s'est occupé de différents clients, dont des entreprises internationales de commerce de détail. De 1998 à 2002, Pierre Lechartier a suivi un master en management à HEC Lausanne, la Faculté d'économie et de management de l'Université

de Lausanne. En 2003, il a commencé la formation d'EXPERTsuisse et a obtenu le titre d'expert-comptable diplômé en 2007.

Contact médias

media@valora.com

Corporate Communications du groupe Valora

À propos de Valora

Chaque jour, près de 15 000 collaborateurs et collaboratrices s'engagent pour le réseau Valora afin d'apporter des moments de plaisir à ses clients, partout sur leur route, avec une offre étendue Foodvenience – proche, rapide, pratique et frais. Les quelque 2800 petits points de vente de Valora se trouvent dans des localisations très fréquentées en Suisse, en Allemagne, en Autriche, au Luxembourg et aux Pays-Bas.

Les marques qui appartiennent au groupe Valora sont notamment les formats kiosk, Brezelkönig, BackWerk, Ditsch, Press & Books, avec, Caffè Spettacolo, Frittenwerk et la très appréciée marque maison ok.–, sans oublier une offre en constante croissance dans les services numériques. Valora exploite également l'une des productions les plus importantes au monde de produits de boulangerie saumurés et bénéficie, pour les articles de boulangerie, d'une chaîne de création de valeur fortement intégrée. Le groupe Valora, dont le siège principal est établi à Muttenz, en Suisse, est la division Retail européenne de Fomento Económico Mexicano, S.A.B. de C.V. (FEMSA).

Plus d'informations sur: www.valora.com